

本園の教育目標

- ・元気で明るい子
- ・思いやりの深い子
- ・よく考えて意欲的に行動する子
- ・個性豊かで自分らしく生きる子

3月

園だより

令和7年2月28日
 社会福祉法人 玉重福祉会
 愛心こども園園長 玉村 豊
 電話：854-5386

～1年はあっという間ですね～

春4月。ドキドキしながら登園してきた子ども達。お母さんやお父さんと離れたくないと泣いていた子も、今では「先生おはよう」と駆け寄り、すぐ好きな遊びに取り組みもうとする姿も見えてきて、たくましさを感じます。過ぎ去れば、1年という時の早さを感じてしまう日々です。

今月は就学、進級へ向けての取り組みを行いながら、残り少ないクラスでの活動を十分に楽しみたいと思います。

日	曜	3月の行事予定
1	土	新入園児入園説明会
2	日	
3	月	ひな祭り会
4	火	英語で遊ぼう
5	水	避難訓練
6	木	
7	金	体育遊び
8	土	
9	日	
10	月	
11	火	英語で遊ぼう
12	水	卒園式リハーサル
13	木	お弁当会
14	金	卒園式リハーサル
15	土	第42回 卒園式
16	日	
17	月	
18	火	英語で遊ぼう
19	水	大きくなったね会
20	木	
21	金	体育遊び
22	土	
23	日	
24	月	
25	火	1号認定園児春休み（年度末休み）
26	水	
27	木	
28	金	
29	土	新年度準備
30	日	
31	月	新年度準備

・3日（木）ひな祭り会
 当日はおしゃれ着（自分の好きな服）で登園してね。

・5日（水）避難訓練
 子ども達は「いかのおすし（火事避難の合言葉）」が身についているかな？

・13日（木）お弁当会
 今年度最後のお弁当会です。毎月のお弁当作りお疲れ様でした。

～教育保育・指導のねらい～

- 桃組：就学への期待を持ち、自分の力を十分に発揮する。
- 百合組：友だちに自分の思いを伝え、相手の思いにも気づき受け入れる。
- 梅組：みんなで過ごす楽しさを味わう。進級への期待と喜びを持つ。
- 菊組：イメージを共有しながら友だちと一緒に遊ぶことを楽しむ。
- 桜組：保育者や気の合う友だちとやり取りを楽しむ。
- 苺組：運動、言語、生活面において自分ですらんとする気持ちを持つ。

★僕の私の等身大の絵製作★

お子さんが、この1年でどれくらい背が伸びたかご存じですか？子ども達は1年間で約5cm～10cmほど大きくなっています。いつも傍にいと、大きくなったことを感じにくいかもしれませんが、以前着けていた服や靴が狭くなってきた（履けなくなった）など、子ども達は毎月毎月、少しずつ大きくなっています。そんな子ども達が自分自身の成長を感じ取れるように、梅組～桃組では、等身大の絵の製作に取りかかっています。“自分の大きさ”を感じ取れる等身大作成。どのように描き製作するのが楽しみです。自分が描いた絵は自分に似ているといいます。保護者の皆さんも、等身大ではなくても良いので、自分を描いてみるのはいかがでしょうか？楽しいと思いますよ。

愛心こども園 第42回卒園式

日時：3月15日（土）
 午前10時より
 服装：正装
 ○卒園式についての詳細は、先日配布いたしました卒園式のご案内をご覧ください。
 ＊桃組以外の園児の皆さんの家庭保育のご協力をお願いします。

＊1号認定園児春休み（年度末休み）
 3月25日（火）より1号認定園児は、春休みとなります。

・新年度準備について
 29日（土）31日（月）は、新年度に向けての準備を行います。家庭保育のご協力をよろしくお願いします。

・大きくなったね会
 子ども達の成長と進級を祝う会です（子ども達のみで行います）

今年度もいろいろな行事がありました！



（運動会）オリンピック選手みたいに入場です。



（生活発表会）苺、桜組は保護者を見て泣いてたな～笑（豆まき）鬼さんよりも人気な福の神！さすがです。



各行事におきましてご参加、ご協力をありがとうございました。

【今月の園長の一言コーナー】

先日、県出身のボクサー「比嘉大吾」選手の世界タイトル戦が行われました。プロデビュー後は、破竹の勢いで世界チャンピオンにまで昇り詰めましたが、減量失敗という大きな挫折を味わい、一度は引退も経験しました。しかし、失敗を経験した比嘉選手が不屈の精神で復帰し、再び世界に向かって挑戦する姿は、多くの人に勇気と感動を与えてくれました。子どもたちも日々の教育保育を通して、失敗の経験を重ねながら、沢山の事を学んで成長しています。今後も一人一人が、様々な事に向かって挑戦する姿を精一杯応援していきたいと思っています。

お誕生日おめでとう！

- 苺組、桜組、菊組には3月生まれのお友だちはいません。
- 梅組：1名
- 百合組：1名
- 桃組：4名 計6名

○ご意見箱において、意見要望などはありませんでした。

4月は出会いの多い月です。保護者の皆さんも子ども達と一緒に、いろいろな人との出会いを楽しんでいきましょう。